

RESOLUCION de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica».

Tribunal nombrado por el excelentísimo y magnífico señor Rector para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca:

Presidente: Don Joaquín de Pascual Teresa.
Vocales: Don Carlos Nogareda Domenech.
Vocal Secretario: Don Fidel Mato Vázquez.

Salamanca, 29 de octubre de 1962.—El Decano, Joaquín de Pascual.

RESOLUCION de la Oficialía Mayor por la que se hace público el nombre del opositor admitido al concurso-oposición a Delineante de la Oficina Técnica de Construcción de Escuelas del Departamento.

De conformidad con lo dispuesto en la base quince de la convocatoria de fecha 10 de julio último («Boletín Oficial del Estado» del 30), anunciando a concurso-oposición una plaza de Delineante en la Oficina Técnica de Construcción de Escuelas de este Departamento, se hace constar que solamente ha solicitado tomar parte en el mismo don José Garrido Martínez, el cual ha sido admitido a la práctica de los ejercicios.

Madrid, 23 de octubre de 1962.—El Oficial Mayor, Rodrigo García-Conde.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, se convoca a los señores opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 18 de diciembre, a la hora de siete de la tarde, en el Hospital Clínico de dicha Facultad.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago, 7 de noviembre de 1962.—El Presidente, Alejandro Novo González.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición libre a la plaza de Profesor de término de «Anatomía artística y Dibujo del natural en movimiento» de la Escuela de Artes y Oficios de Santiago por la que se señalan lugar día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 26 de los corrientes, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, Palma, 46, a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

Madrid, 10 de noviembre de 1962.—El Presidente, Juan Adsuara.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza de Ayudante Preparador de Excursiones Científicas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a la opositora admitida.

Se convoca a la única opositora admitida al concurso-oposición a la plaza de Ayudante Preparador de Excursiones Científicas (catalogación de diapositivas), vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, convocado por Orden ministerial de 10 de febrero de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo), para hacer su presentación y realizar

las pruebas correspondientes el día 10 del próximo mes de diciembre, a las doce de la mañana, en el Decanato de esta Facultad.

Madrid, 12 de noviembre de 1962.—El Presidente, José Camón Aznar.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se aprueba la propuesta del Tribunal calificador designando a la concursante doña María Dolores Cañil Albo para ocupar la vacante de Preparador de segunda en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias

Como resultado de la convocatoria de esta Dirección General de fecha 27 de noviembre de 1961 publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 de diciembre del mismo año, anunciando concurso-oposición para proveer una vacante de Preparador segunda del personal de plantilla no funcionario del Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias, con destino en la Sección de Ecología, y vistas todas las actuaciones practicadas.

Esta Dirección General, de acuerdo con las atribuciones que le confiere el Orden Ministerial de Agricultura de 29 de diciembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de enero de 1956) y de conformidad con la propuesta de la Junta Directiva del citado Instituto Forestal, ha tenido a bien resolver:

1.º Aprobar la propuesta del Tribunal calificador, designando a la concursante doña María Dolores Cañil Albo para ocupar dicha vacante, por haber superado las correspondientes pruebas de aptitud.

2.º Exigir a la interesada la presentación en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias, y en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de esta Resolución, de la documentación exigida en el anuncio de la convocatoria, con el fin de que se le extienda el oportuno nombramiento y toma de posesión.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 24 de octubre de 1962.—El Director general, Salvador Sánchez-Herrera.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huesca por la que se anuncia concurso restringido de méritos entre Subjefes de Negociado para cubrir una vacante de ascenso de Jefe de Negociado.

Concursantes: Los Subjefes en propiedad de la Diputación Provincial de Huesca con dos años de servicios en la categoría, cuando menos.

Instancias: Dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Huesca, 8 de noviembre de 1962.—El Presidente, Enrique García Ruiz.—5.370.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia referente a la oposición libre para la provisión de una plaza de Médico Jefe de Servicio de la Beneficencia Provincial, especialidad «Anestesiología».

Se anuncia, a los efectos de que llegue a conocimiento de los señores a quienes interese, que la reunión del Tribunal que ha de calificar los ejercicios de la oposición libre convocada para la provisión de una plaza de Médico Jefe de Servicio de la especialidad «Anestesiología» y práctica del mismo por parte de los señores opositores tendrá lugar el día 8 de enero del próximo año 1963, a las diez treinta horas, en el salón de Conferencias de esta Excm. Diputación Provincial (Palacio de la Generalidad).

Valencia, 15 de noviembre de 1962.—El Presidente, Bernardo de Lassaia.—El Secretario general, A. Pérez Soler.—5.519.